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Административные правоотношения в условиях цифровизации
На основе анализа итогов административной реформы, направленной на оптимизацию различных аспектов публичного адми-

нистрирования в эпоху цифровой трансформации, автором предлагается новый, актуальный для современной России правовой ин-
ститут «публичное администрирование», который дополняет и расширяет предмет административного права значительным 
блоком реординарных отношений по оказанию гражданам государственных услуг при их обращениях в органы публичной власти.

В связи с этим предмет административного права современной России составляет блок правоотношений прежде всего в 
сфере реализации управленческих функций публичного администрирования во всех сферах государственного строительства; 
правоотношения в сфере охраны общественного порядка и обеспечения общественной безопасности; правоотношения в сфе-
ре оказания государственных услуг гражданам по их инициативе; правоотношения по восстановлению незаконно нарушенных 
прав и свобод человека со стороны должностных лиц публичной администрации.
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власть, публичное администрирование.

Administrative Relations in the Conditions of Digitalization
Based on the analysis of the results of administrative reform aimed at optimizing various aspects of public administration in the 

era of digital transformation, the author proposes a new legal institution of "public administration" relevant to modern Russia, which 
complements and expands the subject of administrative law with a significant block of emergency relations for the provision of public 
services to citizens during their appeals to public authorities.

In this regard, the subject of administrative law of modern Russia is a block of legal relations, primarily in the field of implementing 
the managerial functions of public administration in all areas of state construction; legal relations in the field of public order and public 
safety; legal relations in the provision of public services to citizens on their initiative; Legal relations for the restoration of illegally violated 
human rights and freedoms by public administration officials.
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